



英知
誠実
健康

学校だより

若鷹

尾張旭市立旭中学校

平成30年度 5月号

さわやかなあいさつを！

校長 松本 浩一

平成30年度がスタートし、一ヶ月が経とうとしています。校庭の木々も新芽から若葉へ成長し、新緑の美しい季節を迎えようとしています。それぞれの生徒が、新たな気持ちで意欲を持って臨み、とても落ち着いた雰囲気で行われており、いいスタートが切れたと思います。

さて、入学式、始業式以降、「当たり前なのが当たり前ができるように」という話をしていますが、さわやかなあいさつが自然にできているという印象を受けています。

朝、正門や北門に立って、生徒たちの登校の様子を見守りながら、同時に朝のあいさつも行っています。あいさつの様子で、「今日はこの子は元気だな」「あの子はボーッとしているな」など、いろいろなことがわかります。

そんな中、毎朝笑顔で大きな声で「おはようございます」と自分から言える子がたくさんいます。少なくともほとんどの子が、こちらからあいさつをすれば、元気よくあいさつが返ってきます。本当に気持ちがよく、こちらまでさわやかな気分になり元気が出てきます。友だち同士で会話がはずんでいても、こちらの顔を見つけると必ずあいさつをしてくれるのです。



たった一言の「おはようございます」で友だちとの会話が続かなくなることはないと思います。たった一言の「おはようございます」がめんどくさいこともないと思います。そのたった一言で、お互いが気持ちよく一日をスタートできるのです。

社会に出て、あいさつは、人間関係を円滑に築いていく基本です。あいさつ一つで物事がうまくいくこともあります。

「おはようございます」「さようなら」「ありがとう」「すみません」。さわやかなあいさつを試みませんか。

家庭訪問 ありがとうございました

家庭訪問では、お忙しい中ご理解ご協力をいただき誠にありがとうございました。限られた時間の中でなかなか十分なお話は難しかったと思いますが、これを機会に担任とよりよい関係を築いていただければと思います。何か心配事がありましたら、担任・学年主任または学校にご連絡ください。

テストメールについて

「安全安心メールに登録はしたけど、メールが届くのかどうか分からない」という問い合わせをいただきました。

本日17時頃にテストメールを配信します。もし届かない場合は、再度登録をお願いします。うまくいかない場合は、教頭までご相談ください。